

Communiqué de presse

1^{re} édition du vide-dressing régional, le 6 octobre

Le SYVADEC et les intercommunalités proposent un nouveau rendez-vous : le vide-dressing régional, organisé à la même date partout en Corse. La 1^{re} édition se déroulera dimanche 6 octobre prochain. Objectif : encourager la réutilisation des vêtements et favoriser une consommation plus responsable.

La communauté d'agglomération de Bastia et la communauté de communes du Cap Corse inaugurent la première édition du vide-dressing régional gratuit.

Il se déroulera dimanche 6 octobre :

- au COSEC de Furiani, de 9h à 13h ;
- à la salle polyvalente de Luri, de 9h à 17h.

Une bonne occasion de désencombrer ses armoires en se faisant un peu d'argent ou de renouveler sa garde-robe à petits prix et même de dénicher de belles pièces de seconde main !

À noter que du côté de la Communauté de Communes du Celavu Prunelli, la recyclerie mobile solidaire de l'association Iniziativa sera présente à Bastelicaccia, de 9h à 12h sur le parking de la salle des fêtes pour recueillir des dons de vêtements.

2 RDV annuels pour offrir une seconde vie aux vêtements

Ce nouveau rendez-vous est organisé conjointement par le SYVADEC et les intercommunalités dans le cadre de leurs actions de sensibilisation au tri, à la réduction des déchets et à la sobriété.

Il aura lieu deux fois par an à date fixe dans toutes les intercommunalités : le premier dimanche d'octobre et le premier dimanche d'avril.

En s'appuyant sur la formule vide-dressing, qui connaît un fort engouement tout comme l'achat de seconde main, l'objectif est d'inciter à prolonger la durée de vie des vêtements en les revendant ou en les achetant d'occasion et d'éviter qu'ils ne soient jetés aux ordures ménagères. C'est aussi une manière d'enrayer la surconsommation générée par la fast-fashion.

En effet, l'industrie textile est réputée être l'une des plus polluantes au monde. Elle est responsable de 10 % des émissions mondiales de gaz à effet de serre et consomme de grandes quantités d'eau, d'énergie et de matières premières. Un simple exemple : il faut 285 douches, soit 9 000 litres d'eau pour fabriquer un jean !

En outre, nous achetons aujourd'hui en France 40 % de vêtements de plus qu'il y a 15 ans (source : Ademe) et nous ne portons que 30 % de notre garde-robe (source : Oxfam France).



CUMUNITÀ
D'AGGLUMERAZIONE
DI BASTIA



Contacts presse :

SYVADEC - Catherine Vernaz - Responsable communication

Tél. 06 25 44 86 11 - Courriel : catherine.vernaz@syvadec.fr

Communauté d'agglomération de Bastia - Iris Cappuri - Directrice de la communication

Tél. 07 60 82 60 44 - i.cappuri@agglo-bastia.corsica

Communauté de communes du Cap Corse - Jean-Luc Orlandi - Responsable services techniques

Tél. 06 35 16 31 13 - Courriel : jlorlandi@cc-capcorse.corsica

